

夢をかなえる プロジェクト



ぐーふおり

第18号

グーフォとは?

イタリア語で「ふくろう」のことです。「幸せ」「はばたく」という意味が含まれています。

編集・発行

社会福祉法人
河内四つ葉会
グーフォ・かわち

〒329-1105
宇都宮市中岡本町3178-3
TEL 028(673)0002
FAX 028(671)0785

印刷／藤崎印刷株式会社

撮影：伊東写真館 伊東一平

日頃のご協力に
感謝を込めて

理事長 磯町 三男



夢をかなえる プロジェクト始動

施設長 和久井 隆



夢の発表会から1年経過した昨年秋に、ようやく夢をかなえるプロジェクトが動き始めました。「お嫁さんになりたい」「車の運転をしたい」「ヒーローになりたい」「プロのサッカー選手とプレーしたい」等々、なかなか実現が簡単ではない夢もあつたり、新型コロナの第6波で中断もあつたりしましたが、そこは職員が知恵を絞って、本人の夢がかなうよう準備をして実現にこぎつけました。5月現在、8割以上の夢がかなっています。夢の発表から後日談も含めて記録映像を撮っており、一夢あたり5分程度の動画に編集しています。7月以降ホームページに掲載予定ですので、どうぞご期待ください。

保護者・関係機関の皆様、そしてグーフォ・かわち利用者に仕事を提供して下さっている各企業の皆様には、日頃からご支援・ご協力を賜り深く感謝申し上げます。全国的に新型コロナウイルス感染者数が下げ止まりの中、本県においても多少の減少傾向にあるものの、まだ予断を許さない現状にあります。幸い当施設利用者等にまん延兆候がないものの、コロナ感染防止対策を徹底しながら利用者が自立した日常生活または社会生活を営めるよう、スタッフ一丸となり支援しているところでございます。

コロナ感染者数が落ち着くことを祈りつつ、施設運営、利用者支援に邁進して参ります。今後とも皆様方のご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

保護者・関係機関の皆様、そしてグーフォ・かわち利用者に仕事を提供して下さっている各企業の皆様には、日頃からご支援・ご協力を賜り深く感謝申し上げます。全国的に新型コロナウイルス感染者数が下げ止まりの中、本県においても多少の減少傾向にあるものの、まだ予断を許さない現状にあります。

戦隊ヒーローになりたい

憧れの戦隊ヒーローに変身して、敵から善良な市民を救い出しができました。変身スーツの購入から剣のサバイブレードの作製まで自分で行い、とても満足しています。



キラメイジャーになりたい

高久大車両



一人で
買い物したい
カレーを作りたい

上田 淳子



一人でカレーを作りたい

自分の力で買い物をして念願のカレーを作ることができました。鶏肉がうまく切れなくて苦戦しましたが、サラダとスープを合わせて3品完成させて自信がつきました。

除草機を運転したい

スズメバチやヘビを捕まえるのが好きですが、エンジン付きの除草機を動かすことも大好きで、その後も楽しく除草作業をしています。



してますか?

いいじま吉寿

焼肉を食べたい

プールは急に気乗りしなくなってしまったのでドタキャンしましたが、焼肉は柔らかくて美味しかったので、たくさん食べました。



アルに
いきました

車のうんてい

真壁龍也

くるまうんてい
いいいばん



車の運転をしたい

ツインリンクもてぎで、ホンダジェイドの運転ができました。時速80km以上のスピードを出して、急ブレーキをかける等、普段できない貴重な体験ができました。



ちゅうかの
しゃしん

中込たしま



花と空の写真を撮りたい

当初は中華料理の写真を撮ろうと思っていたが、きれいな花の写真が撮りたくなって変更しました。花と空の写真を撮るなら、ひたち海浜公園のみはらしの丘が最適ということで、ネモフィラの咲く4月下旬まで待ちましたが、その甲斐あって素敵な写真が撮れました。

夢をかなえるプロジェクト



プロサッカー選手と試合をしたい

ピッチに立つことはできませんでしたが、プロのサッカー選手がプレーするのをボールパーソンとして目の前で見られて迫力満点でした。ボール出しの出番も1回あって良い経験ができました。

サッカーのいちいちいたい

小森千也



たかで3人で
酒をのむ

川島英司

居酒屋で酒を呑む

職員と居酒屋に行って酒を呑むことが夢でした。店主のりっちゃんとも仲良くなったり、今度カラオケに誘うつもりです。



S L 大樹に乗りたい

念願の“S L 大樹”に乗り、車掌さんとの記念撮影もできました。後日、移動支援事業を使ってヘルパーさんと“S L ふたら”にも乗ってきて、社会資源を有効活用しています。

国井 良一



絵画とコラボしたい
アタタ松山

絵画とコラボしたい

大橋ふみのり画伯とのコラボで、素敵なヒマワリの絵が2枚も描けました。母のふるさと北海道に行ったときの大切な思い出を絵に残すことができました。

NEW FACE

新たな職員が着任しました！



相談支援専門員 青木 厚子

- 好きな食べ物：果物
- ひとこと：利用者の皆さんの計画相談にかかわらせていただきます。早くグーフォに慣れて楽しくすごしたいと思います。



生活支援員 天野 優子

- 好きな食べ物：寿司（すし華亭・本まぐろ4点盛）
- ひとこと：皆様と一緒に楽しい日々をすごしていきたいと考えております。どうぞ宜しくお願ひ致します。



生活支援員(パン班) 小坂 枝里

- 好きな食べ物：タルト、パン
- ひとこと：楽しく元気に頑張ります！
よろしくお願ひします♪



職業指導員(パン班) 岡 紀雄

- 好きな食べ物：焼肉
- ひとこと：昨年11月に採用された岡です。まだわからぬことばかりですが、宜しくお願ひします。



ホットプレートを使って利用者みんなで手作りすることもあります。みんなで作るとおいしいですよ！



休日には、おいしい食事を世話人の皆さんで作って、提供しています。機会があれば、見学に来てみませんか？



ご寄付を頂いた方 ・団体のご紹介

(匿名希望の方を除く・順不同)

高野 純一 様
四関 澄子 様
フードバンク宇都宮 様

グーフォを支えて下さっている方々のご紹介

● クラブ活動講師
カワイ体育教室
大内由希子さん
音楽クラブ
松本薫さん
絵画クラブ
大橋史哲さん

● 作業ボランティア
さぎ草ボランティアの皆さま
河内地区民生委員・児童委員の皆さま
吉川悠太朗さん
山中攸子さん
高野純一さん
福島玲子さん



よつば荘ダイアリー

昨年度は長年よつば荘に在籍していた、高沢さんが特別養護老人ホームに入居しました。長年利用者と過ごした楽しい日々を思いだしながら、よつば荘の最終日には本日も短期入所の希望者には継続した利用を促して、よつば荘の生活を体験して頂きたいと思つてあります。利用者が生き生きと生活できるよつば荘を今後も目指していくと思います。

日頃から、磯町理事長をはじめ事業所の皆様、保護者の皆様には、ご協力ご支援を頂き厚くお礼申し上げます。昨年度もコロナ禍のため活動も縮小となりました。それでも開催し、原案通り可決されました。

- 6月 保護者と職員の学習会
- 4月 保護者会定期総会
- 3月 密を避けるため河内地区市民センターで開催し、原案通り可決されました。

藤井奈緒氏による「知つてほしいなきあとのこと」の録画上映。

書面による開催、事業所への感謝、給食提供について、保護者会会費について等の意見がありました。コロナ禍、保護者の高齢化等の要因もあるかと思いますが、より多くの参加を頂き保護者会の活動が盛り上がるよう願っております。

保護者会より

令和3年度を振り返って
保護者会会長 郷間ミツコ



作業グループより



受注織班 織物グループ

さわり織り

3人の織姫さんがさわり織りを織っています。織り進めるペース、糸の選び方、色の選び方、織るときの力の強さ等、三者三様個性にあふれ、手織りを通して表現しています。織りあげた反物は、ボランティアさんにコースター、スマホケース、ポシェット等に製品化してもらい、市役所のわく・わくショップで販売しています。



一人ひとり専用の織機で織っています



いろんな色の中から好きな色の糸を選びます

パン班

「新体制で新たな挑戦」

新しい利用者や職員が加わり、HACCPによる衛生管理を徹底するため白衣も新調し、これまで以上に皆で力を合わせ、パン作りに励んでおります。

また、パンの新商品作りにも挑戦しており、既に一部は4月から販売もしています（写真参照）。利用者が、販売を通して地域の皆様と触れ合う機会をたくさん設けますので、お見かけの際は、ぜひ宜しくお願い致します。



新商品!!

左からレーズンチーズパン、くるみチーズパン



白衣が新しくなりました

受注織班 受注グループ

風

受注グループでは機械部品やゴム製品の梱包等を主に行っています。

4月より爽やか新メンバーが2名加入され、総勢16名となり、さらに元気で賑やかな受注グループとなりました。

爽やかな風と共に新鮮な空気を運んでくれ、その新鮮な空気の中で刺激を受け、相手を思いやり助け合うといった微笑ましい行動が増えつつあります。その中で利用者がお互いに切磋琢磨し、一人一人が素敵なお花を咲かせられるようにと私たちは願っています。



爽やか新メンバーも真剣な眼差しです

機械部品梱包作業は分業制で取り組みます

農園芸班

農園芸班とそのお仕事

農園芸班は利用者12名、職員3名、全員男子で汗臭く作業しています。昨季はブルーベリー、だいこん、にんじん、じゃがいも、さつまいも、やまといも、パンジー、ビオラ、マリーゴールド、サルビア、ペチュニア、グリーンネックレス、切り干し大根、パチンコ台のリサイクルなどを手がけました。なんだかいいろいろですね。



満開のブルーベリーの花



ペチュニアの苗を手入れしています

コロナ禍で制限がある中、
いろいろな行事を楽しみました

楽しい思い出



8/17

アイスクリーム祭り 農園芸班で収穫した
ブルーベリーでアイスクリームを作りました



11/20 子ども総合科学館の見学
久しぶりの外出行事でした



12/17 クリスマス会

それぞれがケーキを作って食べました



12/25 もちつき
つきたてのお餅を給食で食べました



1/11 初もうで 安住神社で楽しい一年に
なるようお参りしました



新しい仲間たち



令和4年4月より
山口 博暉さん
(受注織班)が
仲間入りしました。



令和4年4月より
広瀬 来夢さん
(受注織班)が
仲間入りしました。

わく・わくアートコンクールinうつのみや

審査委員特別賞

「私の宝箱」

吉永 詩織 さん

宇都宮市では、障がい者の社会参加を促進し、市民の皆様の障がい者福祉への理解を深めていただくため、障がいのある方が制作したアート作品のコンクールを開催し、入賞作品の巡回展示などを行っています。



今年度より広報誌の担当になりました。編集してみると、あらためていろんな人にお世話になっているなあと思いました。これからもよろしくお願いします。(橋本)